
 

佐久市文化振興計画策定委員会 議事録 
 

日時：平成 24年 6月 8日（金） 

15:30～16:45  

場所：野沢会館 音楽室１号 

 

１．開会     

２．あいさつ   

３．会議事項  

１）佐久市文化振興計画（素案）ついて 

２）今後の予定について 

３）その他 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

●佐久市文化振興計画（素案）について 

 

委 員：目次と本文見出しの語句が違っている箇所があるので統一した方がよい。 

                        →語句を統一する。 

 

委 員：茨城牧場長野支場の写真を佐久市の計画で使用することについて、固有名詞として

「茨城」が入っているが、旧名も併記するか差し替えるか。 

委 員：桜と浅間のような明るい写真がよい。良い写真があれば差し替えてはどうか。 

                        →写真については事務局が一任される。 

 

委 員：「佐久市の文化の土壌」において、「平安」「江戸」「明治」の時代について記述

されているが、記述のない空白の期間が目立つので、時代区分をより広くし、それ

ぞれ「古代末」「近世」「近代」に語句を置き換えてはどうか。 

                        →本文を提案通りに修正。 

 

委 員：写真の配置について。スペースが気になるので、もう少し大きくしてはどうか。 

委 員：写真が右に寄っている所は、左のスペースに何か入るような印象を与える。 

                        →写真の配置は全体的に調整すべき。 

 

委 員：同じ語句なのに漢字表記と平仮名表記の箇所があるが、整合性はどうなのか。                 

→平仮名で統一する。 

 

委 員：広報（２０１１年４月）で公表していた個別の施策の重要度のアンケートを参考資

料に入れてはどうか。文化芸術の施策に対する現状の認識からこの計画の必要性が

位置づけられる。佐久市民の認識を変えるためにも入れた方が良いと考える。                       

→参考資料に加える。 

 

 この他、使用語句・文のつながりなどに関し議論があり、語句・表現を修正し、佐久市文化振

興計画原案を策定した。 

 

今後の予定 

事務局：庁内で承認後、７月２日～２３日にかけてパブリックコメントを実施（予定） 

 


